



Learn to Drive – Fahren Lernen

German – Leaving Cert

Quick Notes

Learn to Drive – Fahren Lernen

Mein Name ist Lisa, ich bin 17 Jahre alt und habe gerade meinen Führerschein gemacht. Doch noch darf ich nur mit meinen Eltern als Beifahrer ein Auto steuern, solange bist ich 18 bin. Das Autobahnnetz in Deutschland ist 12.000 km lang. Auf 8000 km gibt es keine Geschwindigkeitsbeschränkung. Das ist einmalig in der Welt: Man darf so schnell fahren, wie man will. Oder besser: so schnell, wie man kann. Denn meistens kann man nicht. Staus mit zehn bis hundert Kilometern Länge sind keine Seltenheit. Deutschland ist eines der verkehrsreichsten Länder der Erde. 82 Millionen Einwohner besitzen 43 Millionen Autos. Die Tendenz ist weiter steigend. Zieht man alle Leute ab, die noch nicht oder nicht mehr Auto fahren können, sitzt bald jeder Bürger in seinem eigenen Wagen.

My name is Lisa, I am 17 years old and I have just got my driver's license. I still cannot drive alone, I can only drive with my parents as passengers, as I'm not 18. The motorway network in Germany is 12,000 km long. 8000 km of it there is no speed limit. This is unique in the world: you can drive as fast as you want. Or rather, as soon as you can. Because mostly you cannot. Congestions with tens to hundreds of kilometres are not uncommon. Germany is one of the busiest countries on earth. 82 million people have 43 million cars. This trend is still rising. Subtracting all the people who do not or cannot drive a car, soon every citizen will have their own car.